



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 01.01.2025 bis 02.01.2025

PRESSEMITTEILUNG

Nr.: 02 / 2025

02. Januar 2025

Kriminalitätslage

Geldbörse verschwunden

Den Verlust seiner Geldbörse teilte ein 69-jähriger der Polizei in Dessau-Roßlau am 31. Dezember 2024 mit.

Nach Angaben des Geschädigten befand er sich am Vortag gegen 13:45 Uhr in einem Einkaufsmarkt in der Askanischen Straße. Nachdem er seine Einkäufe getätigt hatte, bezahlte er an der Kasse und verließ den Einkaufsbereich. Als er dann am Abend des 30. Dezember 2024 seine Geldbörse aus seiner Einkaufstasche entnehmen wollte, musste er feststellen, dass diese verschwunden war. In der Börse befanden sich neben persönlichen Dokumenten auch Bargeld im unteren dreistelligen Bereich sowie eine Debitkarte. Eine Nachfrage im Einkaufsmarkt am nächsten Morgen verlief ergebnislos.

Nicht versicherter E-Scooter

Am 31. Dezember 2024 gegen 10:15 Uhr stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau in der Altener Straße eine männliche Person mit einem E-Scooter fest. Diese wurde angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Im Rahmen der Kontrolle stellten die Polizeibeamten fest, dass der 15-jährige Fahrzeugführer den E-Scooter ohne Haftpflichtversicherung im öffentlichen Verkehrsraum führte. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt. Nach der Kontrolle wurde

der Jugendliche an einen Erziehungsberechtigten übergeben und eine entsprechende Strafanzeige gefertigt.

Sachbeschädigung an einem PKW

Eine Sachbeschädigung an seinem PKW Dacia zeigte ein 86-jähriger Geschädigter telefonisch bei der Polizei an.

Vor Ort wurde bekannt, dass unbekannte Täter zwischen dem 30. Dezember 2024, 18:00 Uhr und dem 31. Dezember 2024, 15:30 Uhr das Fahrzeug mit einem unbekanntem Gegenstand auf der Beifahrerseite sowie am Heck beschädigten. Der dadurch entstandene Schaden wurde auf etwa 6.000 Euro geschätzt.

Trunkenheit im Verkehr

Am 1. Januar 2025 kontrollierten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau gegen 14:00 Uhr eine männliche Person, die mit einem E-Scooter die Heidestraße befuhr.

Während der Kontrolle stellten die Polizeibeamten bei dem 37-jährigen Fahrzeugführer Alkoholgeruch in der Atemluft fest. Ein vor Ort auf freiwilliger Basis durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von über 1,6 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und in einem Krankenhaus durchgeführt. Da für den E-Scooter zudem keine Haftpflichtversicherung abgeschlossen wurde, fertigten die Polizeibeamten neben der Strafanzeige wegen Trunkenheit im Verkehr eine weitere Anzeige wegen dem Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz. Die Weiterfahrt wurde dem Beschuldigten untersagt.

Verkehrslage

Sachschaden

Am 01. Januar 2025 gegen 15:50 Uhr befuhr eine 35-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen den Kabelweg in Richtung Kochstedter Kreisstraße. Als sie ihr Fahrzeug wenden wollte, um in Richtung Heidestraße zu fahren, kam es zur Kollision mit einem PKW Daimlerchrysler eines 31-jährigen Fahrzeugführers. Dieser befuhr den Kabelweg ebenfalls in Richtung Kochstedter Kreisstraße und wollte an dem Volkswagen linksseitig vorbeifahren. Der durch den Zusammenstoß entstandene Sachschaden wurde auf 8.000 Euro geschätzt.

Sonstiges

Geschwindigkeitskontrolle

Am 02. Januar 2025 zwischen 00:00 Uhr und 01:00 Uhr wurde in der Luchstraße in Roßlau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Bei drei der 14 gemessenen Fahrzeuge wurde eine Überschreitung festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 52 km/h bei erlaubten 30 km/h. Gegen die Betroffenen wurden entsprechende Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de